

De Pepico Amat a Gedeón Guardiola

31/03/2025



De izquierda a derecha Pepico Amat y Gedeón Guardiola | Carlson-RFEBM.

Desde la temporada 1974-75 en que el mítico Pepico Amat Cerdán (Elda, 1917) se hizo cargo de la preparación técnica del conjunto de balonmano masculino del Centro Excursionista Eldense han pasado 50 años, en los que han desfilado por su banquillo 34 entrenadores, el último fue presentado ayer para ejercer a partir de la próxima campaña 2025-26, el caso de Gedeón Guardiola Villaplana (Petrer, 1984), técnico que pasará la historia de la entidad de Elda porque, tras

retirarse como jugador, se sentará por vez primera como entrenador en el banquillo de los sufrimientos.

De los 34 entrenadores que ha utilizado la sección de balonmano de la sociedad que preside Rogelio García García, algunos repitieron en el cargo alguna vez, como fue caso del carismático técnico ilicitano Juan Antón, que entrenó al equipo en tres etapas distintas al igual que el petrerense Juanjo Maestro y el alicantino Pepe Rizo,

mientras que en dos ocasiones diferentes el equipo fue preparado por el técnico eldense Isidro Rico, los alicantinos Sergio González, José Julio Espina y Antonio Mateo, así como por el entrenador madrileño Óscar Gutiérrez.

El que más temporadas se mantuvo en la banqueta de la Ciudad Deportiva del Centro Excursionista Eldense, en el último medio siglo, fue Pepe Rizo con 11 campañas, nueve de ellas al completo, seguido por Juan Antón con 8, siete al completo, y Antonio Mateo con 5 temporadas, todas ellas al completo, la más reciente es la actual campaña 2024-25, en la que continúa prestando sus servicios hasta finalizar la Liga de Primera División, tras la cual comenzará el nuevo proyecto liderado por Gedeón

Guardiola.



Antonio Mateo deja su puesto en el banquillo a Gedeón Guardiola | Txusma58.